## Aleida Guevara pour les leçons du Che



Santiago de Cuba, 31 août, (RHC).- Aleida Guevara, fille du Che, a mis l'accent ce mercredi à Santiago de Cuba sur le rôle que revient à la jeunesse dans la défense du projet politique et social de Cuba.

«Personne depuis l'étranger ne peut nous dire ce que nous devons faire. C'est à nous de résoudre nos problèmes et on y réussit avec du travail et des efforts, comme nous a appris le Che » a relevé Aleida Guevara, la fille du dirigeant révolutionnaire assassiné en Bolivie, en octobre 1967, au cours d'une rencontre à Santiago de Cuba avec des jeunes qui participeront au 9e congrès des Comités de Défense de la Révolution.

Aleida Guevara a appelé les jeunes générations à s'ériger en agents des changements nécessaires à la construction d'un monde meilleur.

«Nous sommes cette armée disposée à défendre nos conquêtes, non seulement les armes à la main s'il le fallait mais encore avec la parole » a-t-elle relevé au cours de la rencontre avant de citer son père qui a dit à une occasion qu'une jeunesse qui ne crée pas est une anomalie.

«Nous avons suffisamment de raisons pour que chacun de ces hommes et femmes qui ne sont plus physiquement vivent parmi nous, si nous faisons ce qu'ils ont fait » a souligné Aleida Guevara.

Au terme de la rencontre, au salon de vitraux de la Place de la Révolution de Santiago de Cuba, la fille du Che et les jeunes qui participeront au congrès des CDR ont rendu hommage à José Marti, notre héros national et à Fidel Castro, leader historique de la Révolution, au cimetière de Santa Ifigenia.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139990-aleida-guevara-pour-les-lecons-du-che



## Radio Habana Cuba